

# Naturfreunde-Aktion in Marsberg: Die ersten Bäume wachsen bereits

**Marsberg.** Am 1. April hat die Richard-Hesse-Stiftung ihre Mitmachaktion „Naturfreunde bewegen sich“ in Bad Wünnenberg gestartet, am 1. Mai folgten die Startschüsse in Büren und Marsberg. Sechs Wochen lang haben die Menschen Zeit, in den jeweiligen Stadt-

gebieten. Der bisherige Zuspruch hat den Initiator Richard Hesse überwältigt: „In Bad Wünnenberg wird das Ziel sicher erreicht, für Büren und Marsberg rechne ich auch fest damit. Die Menschen

930 Mitglieder. Aufgrund des sich abzeichnenden Erfolgs und weil die beste Pflanzzeit für junge Bäume in Kürze endet, hat Richard Hesse in Abstimmung mit den örtlichen Förstern entschieden, schon vor dem Ende der Aktion die ersten Bäume pflanzen zu lassen.

Mittlerweile stehen 6.000 Pflanzen am Grünen Plätzchen in Marsberg, darunter sind Lärchen, Stieleichen, Bergahorn, Douglasien, Mammutbäume und Wildkirschen. Die zweite Pflanzkampagne beginnt dann im Herbst. Unterstützt wird die Richard-Hesse-Stiftung bei der Aktion von Sponsoren – darunter die Marktkauf-Filialen in Büren und Marsberg.

Um die Zahl der zu pflanzenden Bäume noch erhöhen zu können, ist die Stiftung auf weitere Sponsoren angewiesen. „Wir würden neben den zugesagten Baumpflanzen in den betroffenen Gebieten gerne noch viele weitere Jungbäume in den Boden bringen“, sagt Richard Hesse. „Es wäre wunderbar, wenn noch weitere Firmen, Institutionen und Einzelpersonen unser Vorhaben unterstützen und dabei helfen, zukünftigen Generationen einen Wald zu schaffen, der dem Klimawandel trotz und unserem Naturraum ein neues, schönes Gesicht geben wird.“



In Marsberg wurden jetzt im Beisein von Initiator Richard Hesse am Grünen Plätzchen im Rahmen der Aktion „Naturfreunde bewegen sich“ die ersten Bäume gepflanzt.

wandernd, joggend und radelnd Kilometer zu sammeln. Wird eine vorher festgelegte Marke übertroffen – 150.000 Kilometer in Bad Wünnenberg und 225.000 Kilometer in Büren sowie Marsberg – sorgt die Richard-Hesse-Stiftung für eine Wiederaufforstung von Waldgebieten

wollen raus in die Natur und können coronakonform Kilometer sammeln. Sie tun dabei etwas für die Gesundheit und die Landschaft unserer Heimat.“ Wer sich noch anmelden möchte, findet den Zugangscode für die Teamfit-App rechts oben. Die Gruppe hatte am Donnerstag bereits

## Mitmachen IST GANZ EINFACH

**Marsberg.** Wer noch nicht dabei ist, um Kilometer für den Marsberger Wald zu sammeln, sollte sich schnell die App "Teamfit" herunterladen, sich registrieren und mit dem Code 7H07MV dem Team Naturfreunde Marsberg beitreten. Über den Menüpunkt Training kann man die gewünschte Trainingsart auswählen, beispielsweise Laufen, Radfahren oder Wandern, und auf „Start“ klicken. Schon kann das Training losgehen.



– Anzeige –

**UNSER TIPP IN  
AUFREGENDEN ZEITEN**

Halten Sie sich fit...

... und bleiben  
Sie gesund!

**Zweiradhaus** Zweiräder und mehr...

# Albers

Das gesamte Team vom Zweiradhaus Albers bedankt sich bei seinen Kunden für das Verständnis und die Geduld in dieser für uns alle schwierigen Zeit.

**Das Zweiradhaus mit dem Meisterservice!**

Ihr kompetenter Ansprechpartner in